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桜の開花が気になる 3 月です 
が、2011 年春は東日本大震災、 
津波により多くの犠牲者がでた 
悲しい季節でもありますね！ 

死者・行方不明者を含めると 
2 万人の方の命を奪い、想像を 
超えたあの事態が 8 年過ぎた今 
でも、その記憶が薄れることが 
ありません。 

しかし私達が住む地域は、直接大きな被害を被
り、肉親の死に直面したわけでにありませんの
で、日々起こる小さな事件から大きなニュースを 
見聞きしていることで記憶の片隅に追いやられ
ているのも事実です。 

いつか東京を中心とした大きな地震により壊
滅的被害に直面するだろうと忠告を発信してい
る団体も少なくありません。もし M8 以上の地震
が発生した場合の死亡者予想を東日本大震災の
約 20 倍以上と予測している機関もあります。 

桜は古くから日本人の象徴とされており、我が
我がと人を押しのけて自分さえ良ければを恥と
し皆が助け合える美しき秩序と規律の国民です。 

そんな桜の季節だからこそ、桜を楽しみながら
も被災した方や遺族を思い、防災に関して立ち止
まり考えてみることも大事だと感じます。 
 

冥福をお祈り致します。 

 

 

 

 

ボーイ隊は 2月１６～17日で都内を巡るオーバーナイトハ

イキングに挑戦しました。 

コースは渋谷ヒカリエを出発して青山を抜けて第１チ 

ェックポイント、四谷付近の外堀公園。暗号文を解読 

して次のポイントへ 

1 ポイントから外堀を歩き御茶ノ水、東京ドーム脇を 

抜け、第２チェックポイントが湯島聖堂でした。 

このあたりからなんとなくペースが落ちてきました 

2ポイントを出てひたすら南下し、第３チェックポイント 

の増上寺を目指します。途中の東京駅はライトアップ 

終わっていました。ペースは落ちて無口になります。 

第 3 チェックポイントで夜食休憩をとりました。 

またひたすら南下し第４チェックポイントは品川の 

新馬場駅周辺の公園。みんな足は痛いし眠い 

し・・・。睡魔が勝り、ふらふら歩く時間。 

ここからはゴールである祐天寺を目指し、皆がん 

ばって歩きました。途中リタイアもありましたが、 

みな一生懸命活動に取り組みました。 

スカウトの感想 
 あるきながらクイズを出し合ったり、後半は眠すぎて半

分くらいぼーっとして歩いていました。 

 公園に行った時ライトアップされた東京タワーが綺麗

で印象に残っています。 

ボーイ隊になって初めてのオーバーナイトハイクだっ

たため、距離がすごく伸びたように感じた。前半は楽に

行けたけれど、後半は足が痛くて大変でした。 

リーダーの感想 
①オーバーナイト初参 

加のスカウトがほと 

んどの中、皆がんば 

っていたのが印象的でした。 

 

②とても寒く眠い時間帯の中でしたがスカウトたちは

暗号文を読み解きながら最後まで歩くことができ

たのでよくがんばったとおもいました。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2 月 16 日夜から 17 日早朝にかけて、オーバーナイトハイクを行いました。今

年度のテーマ「日本一」に関連して、夜の東京都内を歩きながら様々な「日本

一」を見つけることを目標に、16km 弱のコースの完歩に挑みました。 

 スタート後、順調にコースを進んでいきましたが、徐々にスカウトごとにペー

スに差が出てくるなど、疲れもたまっている様子でした。途中のチェックポイン

トで夜食を食べる際もとても口数少なく、リーダーも少し心配になってしまい

ました。 

しかし、最後のチェックポイントに着き、ゴールの祐天寺が見えてくると元気

が戻ってきた様子。かなり早いペースで無事に全員が完歩を達成することが

できました。 

【今回歩いたコース】 
スタート：東京タワー  1cp ：皇居

外苑   2cp ：みなみもと町公園

(迎賓館の近く)  3cp：都立青山

公園  4cp：恵比寿東公園   

ゴール：祐天寺祐育館 

 

●途中の主な名所：東京駅、警視

庁、国会議事堂、最高裁判所、国立

劇場、迎賓館、東宮御所、六本木ヒ

ルズ、有栖川宮記念公園など 

クマ・田邊スカウト 

僕は今回 2 回目のナイトハイクでした。今回のナイトハイクはとても眠気に襲われとても大変でした。でも、夜の東京タ

ワーや皇居などが見れて、とても楽しく歩けました。 

 

ウサギ・小林スカウト 

初めて夜中に歩いてドキドキした。実際に夜のまちを歩いてみると、昼間に見ている景色と違うように見えた。電車だ

と 10 分くらいなのに、歩くと６時間以上もかかるから、電車が便利なことに気づいた。いろいろな日本一を見つけながら

歩いて楽しかった。 

私は、先月、隼章を取得させていただきました。今まで取得し

てきた章とは課題のレベルや難易度が高く、また、複数の項目を

経て１つの課題を達成するという形式は今までにないものだった

ので大変苦戦しました。 

自分で企画から始め、多くの可能性を考えて計画し、実行して

次に活かすと言う段取りは、ボーイスカウトのモットーである「そ

なえよつねに」を改めて認識させてくれるもののように感じまし

た。 

この隼章を取得するにあたって、多くのスキルや知識を得るこ

とができました。それらを、後輩スカウトに伝えていけるような隼

スカウトでありたいと思います。また、この章に至るまで支えてく

ださった、リーダーや団の皆様への感謝の気持ちでいっぱいです。   

この気持ちをこれからの活動に活かしていきたいと思います。 

そして、富士章に向かってノンストップで突き進んでいきたいと

思います。これからもよろしくお願いいたします。 

 ベンチャー隊・成澤スカウト 

 

 

ベンチャー隊成澤スカウトが隼章を取得

し、2 月２４日の地区委員会にて章の授与式

行われました。 

成澤スカウト 

は今年の夏、ア 

メリカで行われ 

る世界ジャンボ 

リーに IST(運 

営スタッフ)とし 

ても参加します。 

今後の益々の 

活躍が待されま 

す！ 

 弥栄！ 
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 いよいよ春間近！ということで梅で有名な世田谷の「羽根木公園」へハイキング。

今回も 7団と一緒です。 

小田急梅が丘駅で７団と合流して公園へ！梅は真っ盛り、恒例イベント「世田谷梅

まつり」も開催中ということで大変な人出でした。花はきれいでしたがビーバー達は

花より団子。簡単な工作のブースに参加させてもらったり、プレーパークで迷路や滑

り台遊び。公園の裏側にある梅に囲まれた広場でお昼ご飯を食べ、午後もまたプレー

パーク。何度も７団と合同で遊んでいるので、スカウト、リーダー、支援のベンチャ

ーのお姉さんともすっかり仲良しになりました。 

 

 2月 3日、品川区立荏原第一中学校を会場にパインウッドダービーの地区大

会が行われました。山手地区だけでなく、お隣のつばさ地区と合同開催のため、

大勢のカブスカウトが一堂に会しました。パインウッドダービーは今回が初参

加のスカウトがほとんどだったため、最初は会場の雰囲気に圧倒されたのでは

ないかと思います。 

まずは 12 月の隊集会で悪戦苦闘しながら作成したレースカーをエントリー

させるべく車検に臨みます。車検は厳密に計測がされるため、不合格になって

しまいすぐに修理を行うスカウトが続出でした。(リーダーが一番大慌て・・・) 

無事全員のエントリーが完了すると、いよいよレースが始まります。初めて

見るレースの様子にスカウトは興味津々。自分の車が走ると、その成績に一喜

一憂の繰り返しでした。また、他団スカウトの車はスピードに特化したもの、

デザインにこだわったものなど多種多様で、スカウトの印象に残ったのではな

いかと思います。今回は残念ながら東京連盟大会に進出できたスカウトは出な

かったものの、来年の活躍に期待です！！ 

 

※田邉スカウトがくま部門で地区 3 位の成績を残したものの、参加人数の関係

で東京大会出場枠が 2名のみだったため進出ならず 

 


